



DE ESTUDIANTE A PIONERA: EL CAMINO DE UNA TITULADA DE DUOC UC SEDE VALPARAÍSO QUE TRANSFORMA REALIDADES





Fue en las aulas de Duoc UC Sede Valparaíso donde Pamela Fernández descubrió su vocación. Años después, se convirtió en la primera paramédico motorista de Chile, desempeñándose en autopistas de la Región Metropolitana, respondiendo a emergencias en terreno y sumando certificaciones en rescate aéreo y atención prehospitalaria avanzada.

Su historia comenzó en las asignaturas de Emprendimiento e Innovación y Primeros Auxilios, impartidas por el docente Luis Muñoz. En ese contexto nació el proyecto

“Comando de Incidentes y Emergencias Valparaíso”

(CIEV), fundación sin fines de lucro creada por estudiantes para apoyar operativos reales en coordinación con Carabineros, Bomberos y personal de salud. Sin conocimientos previos, pero con profunda vocación, se preparó, se entrenó y fue parte activa del equipo.

Tras dejar CIEV, continuó en el rubro de la emergencia, formándose continuamente y abriendo camino en un rol inédito hasta entonces para mujeres en Chile: ser paramédico motorista, prestando atención



en motocicleta a personas accidentadas en rutas concesionadas, donde cada minuto es vital.

En la ceremonia de Titulados Inspiradores Duoc UC 2025, realizada esta semana, fue reconocida por su impacto profesional y social. Junto a ella, también fue homenajeado su exprofesor Luis Muñoz, quien la

acompañó en sus primeros pasos. ***“Verla crecer, elegir el servicio y volar tan alto es una de las mayores alegrías que he vivido como docente. Esto es la prueba de que la formación técnica puede cambiar vidas y ponerlas al servicio de los demás”***, concluyó.



VIDEO NOTICIA

De estudiante a pionera: El camino de una titulada de Duoc UC Sede Valparaíso que transforma realidades



[Haz clic aquí para ver el vídeo](#)

